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Lerdle du secteur privé dans le dével oppement des pays en voie de dével oppement:
le cas de I’Algérie

Résumé

Dans le cadre des tendances mondiales vers le libéralisme économique, les questions de
stimulation de développement sont liées a la réévaluation du réle des deux secteurs public et
privé. Ainsi I’intérét pour le secteur privé s’est accru au vu de ses avantages et de ses
capacités qui lui permettent de jouer un réle de leader dans les domaines économique et
sociaux. Dans ce contexte, la contribution du secteur privé au développement en Algérie reste
modeste malgré ses atouts. De ce fait, cette étude vise a déterminer le role du secteur privé
dans le développement et sa contribution en Algérie.

Mots-clés: Secteur privé, investissement, développement économique, développement
social, économie algérienne.

Role of Private Sector in the Development of Developing Countries. the Case of Algeria

Abstract

Within the global trend towards economic liberalization, fostering development acceleration
is being linked to the rehabilitation of the roles of public and private sectors. The interest in
the private sector is being increased regarding its advantages and capacities that allow this
sector to play a key role in all fields. In this regard, the contribution of the private sector in
Algeriais still modest although the interest granted to this later. This study aims to determine
the role of the private sector in development, and how it contributes in  the development in
Algeria.
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